

CSD Frankfurt e.V.

## **Selbstverpflichtung für die Rechte von LGBTIQ+ Menschen und Chancengerechtigkeit**

Liebes CSD Frankfurt Team,

als Ferienflieger und internationale Fluggesellschaft fliegen wir nicht nur, wir verbinden Menschen miteinander und bauen Brücken zwischen Kulturen und Regionen weltweit. Unsere Gäste an Bord sind dabei genauso vielfältig, wie unsere Destinationen – und natürlich wie wir selbst, mit unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Diese Vielfalt hat viele Facetten und Farben. Deshalb sind wir bunt und deshalb sind wir beim CSD dabei.

Unsere Flugzeuge tragen ihren Streifenlook in fünf verschiedenen Farben: Gelb, Rot, Blau, Grün und Beige stehen für die Facetten der Vielfalt und zeigen unsere Haltung und unsere Werte nach außen. Gleichzeitig setzen wir ganzjährig in der internen und externen Kommunikation auf verbindende Botschaften und sprechen uns für Toleranz, Respekt und den Ausdruck des eigenen Selbst aus.

Als Auszeichnung für unser regelmäßiges Engagement für Inklusion und Diversität haben wir in diesem Jahr erneut einen Spartacus Travel Award erhalten, worüber wir uns sehr freuen.

Wir freuen uns ebenfalls, gemeinsam mit allen anderen Teilnehmern und Teilnehmerinnen beim diesjährigen CSD in Frankfurt wieder ein starkes Zeichen gegen Queerfeindlichkeit und für Vielfalt zu setzen.

Herzliche Grüße  
das Condor CSD Team